
 

 

 
 

 

『完全燃勝』 

                                       体育的行事委員会委員長  浅田 武 
 

第４７回運動会を予定通りに終えることができました。たくさんの保護者の方にも

参観いただき、ありがとうございました。 

昨年度は、体力や健康・安全面などの配慮から朝練習の実施を見送り、今年度は、

昨今の気温の上昇と安全面を考慮して１５００ｍ走、８００ｍ走、６０ｍハードル走

の種目を減らしました。２・３年生にとっては、いろいろな思いがあったかと思いま

すが、学校としてはより安全な運動会の実施を考えての判断となりましたので、ご理

解ください。 

私は今年度、下里中学校に赴任したので、練習の雰囲気や準備等がどのように行わ

れるのかと不安がありました。 

５月になり運動会実行委員の活動や話し合いが行われる中で、３年生が下級生を指

導する様子や、また、私が昨年の運動会の様子を実行委員の生徒たちに聞くと、すぐ

に上級生が答えてくれる姿を見て安心しました。 

実際に、全校練習から運動会練習が始まり、学年練習と進んでいく中、練習の際に

かける実行委員の声も大きくしっかりしたものとなっていきました。また、前日の雨

の影響で、予行、運動会当日も朝早くからの準備となりました。委員会、部活動を中

心にテキパキと動き、予定通りに行うことができ、片付けに関しても、ボランティア

を募れば、手をあげてくれる生徒がいて、みんなで創り上げた運動会でした。競技の

中では、いろいろなドラマやアクシデントがありましたが、今回の運動会で得た、一

人一人の喜び、悔しさ、人とのつながりを今後の学校生活に生かしてもらいたいと思

います。 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
   【選手宣誓】           【スローガン】          

         

 下里中だより 
 教育目標 ・知性を高めよう ・心身を鍛えよう ・広く思いやろう 

令和 ６年 ６月１８日 

東久留米市立下里中学校 

【実行委員 頑張りました】 



運動会活躍の一コマ              成績  学級対抗の部 

                    優勝 １年１組  ２年２組  ３年３組 

 

 

 

 

 

 

 

 

気合い入れるぞー            入場行進             障害物競走 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

１年ドラゴンのメ         ２年全員リレー          ３年大ムカデ 

 

クラス旗 各学年優秀賞 

 

 

 

 

 

 

 

    【1年３組】          【２年１組】           【３年１組】 

 

★運動会保護者アンケートより ～多くのご感想・ご意見ありがとうございました～ 

・中学校初めての運動会。天候が少し心配でしたが、当日は暑いぐらいに晴れてよかったです。暑い中、

子どもたちの一生懸命に取り組んでいる姿がとても感動的でした。ドラゴンのメではみんな楽しそう

な笑顔が見れてよかったです。（１年保護者） 

・子どもたちが力を合わせて頑張る姿を見て、親である自分の方が元気をもらいました。１年生がとて 

も楽しそうにしている姿、３年生の大ムカデでは２組の男子が一度も止まらずゴールし、クラス皆で 

嬉しそうにしている姿がとても印象的でした。（2年保護者） 

・運動会の団体競技のムカデ競争では、子どもたちが大きな声で掛け声を上げ、一丸となって頑張る姿

に感動しました。何より側で各クラスの担任の先生が熱く応援してくださり、最高の思い出になった

と思います。全生徒にスポットが当たった見応えのある運動会で素晴らしかったです。（3年保護者） 

 

いただいた多くのアンケートから、音響が聞こえないというご指摘がありました。ご迷惑をおかけい

たしました。来年度はぜひ改善し、保護者の皆様のご期待に応えるよう努めてまいります。 

 


